

Estados Unidos, recuperación en el Este tras devastadora tormenta



Washington, 24 ene (RHC) La zona este de Estados Unidos inició hoy los trabajos de recuperación luego del paso este fin de semana de poderosa tormenta de nieve Snowzilla que dejó al menos 16 muertos.

En informes preliminares, autoridades de la región afectada citaron, además, decenas de heridos, interrupciones en aeropuertos, inundaciones costeras y cortes del servicio eléctrico.

Este domingo, en la ciudad de Nueva York las autoridades levantaron la prohibición de viajar y transitar en vehículos, así como la reapertura de túneles y puentes que la enlazan con New Jersey y otras regiones del país.

De acuerdo con los reportes, en el emblemático Parque central de la urbe newyorkina se registraron cerca de 27 pulgadas de nieve, el segundo acumulado más alto desde 1869.

En el Aeropuerto Internacional John F. Kennedy, en Queens, cayeron cerca de 30 pulgadas de nieve, lo que obligó a la cancelación de miles de vuelos en toda la región.

En otros estados del este la situación fue más crítica con acumulados de nieve en algunas partes de Maryland y Virginia Occidental de 40 pulgadas, según informes oficiales.

La mayoría de las víctimas de la tormenta perdieron la vida mientras conducían en las carreteras heladas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/82139-estados-unidos-recuperacion-en-el-este-tras-devastadora-tormenta>



Radio Habana Cuba